



Sujetos amenazaron a los trabajadores y dispararon al aire.

Violentistas queman grúa y tres camiones en Los Sauces

Se trató del tercer hecho de este tipo en La Araucanía en menos de 24 horas.

Un nuevo ataque incendiario se registró en la tarde del miércoles en La Araucanía. En esta ocasión dos sujetos amenazaron a trabajadores forestales y quemaron tres camiones y una grúa en Los Sauces. En la misma jornada encapuchados quemaron maquinaria forestal en Victoria.

Cerca de las 17:30 horas, al menos dos sujetos a rostro cubierto llegaron al fundo Rinconada, en el sector Las Rosas, donde amenazaron con armas de fuego largas a los trabajadores de la faena y percutaron disparos al aire para luego quemar tres camiones y una grúa forestal.

Tras ello, los violentistas escaparon en dirección desconocida y el hecho fue infor-

mado a Carabineros, que realizó las primeras diligencias.

Por orden del Ministerio Público el caso es indagado por la BIPE de la PDI de Angol, que ayer efectuó diligencias para dar con los responsables de este hecho, que no dejó a personas lesionadas.

Este ataque incendiario se suma a otros hechos de violencia ocurridos en la misma jornada también en La Araucanía, pero en Victoria, donde una carabinera resultó herida con perdigones tras una emboscada en la comunidad de Chabol. Por otra parte encapuchados perpetraron un ataque incendiario contra dos maquinarias y un camión en un predio forestal en el sector de Toquihue.